

Hydraulique-Énergie : La Banque mondiale d'octobre 2017

Dossier de la rédaction de H2o
August 2017

Le partenariat entre le groupe de la Banque mondiale et le Sénégal se porte bien, et même très bien. Une preuve, la signature d'un accord additionnel au Projet Eau et Assainissement en milieu urbain (PEAMU) d'un montant de 30 millions de dollars (17 milliards de FCFA) et portant le montant total du projet à 100 millions de dollars (58 milliards de FCFA). C'est ensuite un appui budgétaire à hauteur de 60 millions de dollars (35 milliards de FCFA), premier appui d'une série programmatique de trois opérations sur trois ans en faveur du Plan Sénégalais d'Émergence, orienté sur les secteurs de l'énergie et des TIC.

Louise Cord, représentante de la Banque mondiale (BM), qualifie ce partenariat de "long et fructueux compagnonnage" car, de fait, l'institution intervient au Sénégal dans le secteur de l'eau et de l'assainissement depuis maintenant plus de deux décennies. Avec la signature du présent accord, note-t-elle, la BM aura injecté sur la période près de 200 milliards de FCFA dans le secteur, à travers le Projet sectoriel Eau (PSE) en 1996, le Projet Eau à long terme (PELT) en 2001, le Programme Eau et Assainissement pour le millénaire (composante PEPAM-IDA) en 2010 et donc ce dernier Projet Eau et Assainissement en milieu urbain (PEAMU) signé en 2015.

Pathé Tour, Le Journal de l'économie sénégalaise (Dakar) - Africa